



FIN SEDI



La dirección de éste Semanario tiene el honor de dedicar el primer número de "Siluetas", al señor General don Guadalupe Sanchez, cuya labor moralizadora y de prestigio es honra del Solar Jarocho.

Ojalá y que por mucho tiempo la Jefatura de Operaciones Militares en el Estado de Veracruz, cuente con este Jefe digno de la confianza de sus co-terraneos.

EL DIRECTOR.



Después de tres días de banquillo infamante, Alicia Olvera, la fatidicamente bella Alicia, salió absuelta. Sin mancha de pecado, y riendo seguramente en su interior de la benevolencia de los NUEVE, abandonó entre abrazos, palmas y estrujones, el infecto Palacio de Belen. Con sus imprescindibles dos lados se celebró el jurado: uno legal y otro político. Los defensores reaccionarios de buena cepa, con ese reaccionarismo que es común en la sapiencia y buen entender y con el que calificamos a todos los hombres competentes triunfaron con una **facilidad absoluta**, sobre los imberbes muchachos que figuraron en las partes opuestas y cuya jovialidad hace pasar ratos muy divertidos a los asiduos concurrentes a ésta clase de espectáculos. Alicia, la fatidicamente bella Alicia, envolvió en sus mallas amorosas a tiros y troyanos y no será difícil que don Querido o el venerable maestro Sodi hechen su cuarto a espadas. Quien sabe.

-0-

Don Rafael García Alcalde de Veracruz, despacha en las Oficinas de Zaragoza y Lerdo. Don Guillermo López Alcalde de Veracruz, despacha en las Oficinas de la Inspección de Policía. El cuartelazo mas grande que han registrado los tiempos, es el consumado el domingo último, por nuestra flama te Comua, Sigilosamente, envueltos en las sombras, fueron entrando uno a uno en el edificio que ocupan convoca-

dos anticipadamente por el señor Síndico y activamente buscados todos y cada uno por ejemplar Conserje que en lontananza divisa un ascenso reglamentario. ¿Que hacemos? se preguntan unos a otros. Nada, exclama el Síndico, le damos zancadilla, pues venga la zancadilla exclaman todos menos uno. Uno que en costoso auto, recreaba sus adiposidades con el aire marino respirable en la costa de Vergara. Y el acto se consumó. Y uno por uno, después de jurar y hacerse mutuos ofrecimientos fueron saliendo. El aire de la calle les dispó los temores. Patrañas. Pensamientos tontos. Si ellos saben bien que son intocables. Insustituibles ¿Pues q. no es Municipio Libre el de Veracruz? Pero vino el amparo. Ellos no lo esperaban. Creían que la zancadilla estaba hecha. Ellos no esperaban nada únicamente el cumplimiento de sus mutuos ofrecimientos. Pero llegó un telegrama tambien. Don Plutraco empujó una terrorífica línea. El juego lo perdieron en el último inning.

-0-

Ya para entrar en prensa nuestro Semanario, vemos pasar un grupo compacto del trabajadores q. se dirige a felicitar al señor Rafael García, Alcalde legitimo del Puerto de Veracruz; con motivo haber sido amparado en definitiva por el ciudadano Juez de Distrito. Felicitamos sinceramente al "negro" y ya preparamos el escalpelo para tajar a los traidores.